



PRESSEMITTEILUNG

München, 28.4.2023

Christian Schmitz ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Nabburg

Offizieller Einstand: Am Freitag, 28. April 2023, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Christian Schmitz als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Nabburg ein. Bei der Feierstunde im Katholischen Jugendwerk Nabburg verabschiedete er zugleich Schmitz' Vorgänger Wilfried Knaut.

Nach Abitur und Wehrdienst studierte Christian Schmitz Vermessungswesen an der TU München. Nach der Staatsprüfung erhielt er 1991 seine erste Anstellung in der Bayerischen Vermessungsverwaltung am damaligen Vermessungsamt Schwandorf. 2006 wurde er an das Vermessungsamt Neunburg versetzt. Als Neunburg 2007 Außenstelle des ADBV Nabburg wurde, übernahm Schmitz die Leitung dieser Außenstelle. Anfang 2014 wurde Schmitz als stellvertretender Leiter an das neu geschaffene Bayerische Breitbandzentrum in Amberg berufen. Im September 2018 wurde er zum Leiter des Breitbandzentrums bestellt, am 11. März 2019 zum Leiter des ADBV Cham. Seit 1. Februar 2023 ist er der neue Leiter des ADBV Nabburg mit Außenstelle Neunburg v. Wald.

Der Amtsbezirk des ADBV Nabburg ist deckungsgleich mit dem Landkreis Schwandorf und besteht aus 10 Städten, 6 Märkten und 17 Gemeinden. Insgesamt umfasst der Verantwortungsbereich dabei eine Gesamtfläche von 1473 km² mit über 182000 Flurstücken.

Christian Schmitz ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und lebt mit seiner Familie in Pösing im Landkreis Cham. In seiner Freizeit engagiert er sich ehrenamtlich als Vorsitzender des örtlichen Sportvereins und ist Kirchenpfleger seiner Heimatpfarrei St. Vitus. Zu seinen Hobbies gehören im Sommer neben kleineren Motorrad- auch ausgedehnte Radtouren sowie im Winter das Skifahren.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden die weiterhin zeitnahe und qualitativ hochwertige Erledigung von Katastervermessungen zu. Wichtig ist ihm eine direkte und offene Kommunikation mit den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern der Landkreis-Kommunen, insbesondere natürlich beim Thema geförderter Breitbandausbau. Hier will er die Kommunen bei weiteren Förderprogrammen bzw. -verfahren intensiv beraten und begleiten. Des Weiteren wies er auf die Besuchsmöglichkeit und die kostenlose Nutzung der Angebote des zum Amt gehörenden BayernLabs hin. Digitale Wissensbildung für jedermann und HighTech-Anwendungen stehen hier im Vordergrund.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Daniel Kleffel, bei Schmitz' Vorgänger, Ltd. Vermessungsdirektor Wilfried Knaut, der sich seit 19. Januar 2023 in der Freistellungsphase der Alterszeitzeit befindet.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-nabburg.de